
„Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,  
sehr geehrte Ausstellerinnen und Aussteller 
sehr geehrte Damen und Herren, 
  
ich freue mich außerordentlich, dass die Berufsinformationsmesse JOBMEDI auch in diesem Jahr 
wieder stattfindet und sehr gern habe ich die Schirmherrschaft übernommen. Die Messe hat sich in 
den vergangenen Jahren als bedeutende Plattform etabliert, auf der sich Fachkräfte, Unternehmen 
und Bildungseinrichtungen im Bereich Gesundheit und Soziales vernetzen und wertvolle Kontakte 
knüpfen können. 
  
Wir alle wissen, wie wichtig ein gut funktionierendes Gesundheitssystem ist und das hängt vor allem 
von den Menschen ab, die in diesem Bereich arbeiten. Wir brauchen die gut ausgebildeten und 
engagierten Fachkräfte in den Krankenhäusern, Arztpraxen, Apotheken, Rehabilitations- und 
Pflegeeinrichtungen. Die Sicherung einer qualitativen hochwertigen Gesundheits- und 
Pflegeversorgung ist eine der gesellschaftspolitisch wichtigen Aufgaben der nächsten Jahre. 
  
Diese Messe bietet die Möglichkeit, sich einen sehr guten Überblick über die vielen verschiedenen 
und interessanten Berufe im Gesundheits- und Sozialwesen und deren Zukunftsperspektiven zu 
verschaffen. Die Vielfalt der Ausstellenden bildet die Vielfalt des beruflichen Alltags ab und ist ein 
Spiegelbild der Zusammenarbeit der unterschiedlichen Professionen. Ob Pflege, Therapie, 
Verwaltung oder Medizin – hier finden Interessierte und Fachkräfte gleichermaßen ein breites 
Spektrum an Möglichkeiten, sich weiterzubilden, neue berufliche Wege einzuschlagen oder sich 
inspirieren zu lassen. Sie können sich über aktuelle Entwicklungen und Trends in der Branche 
informieren, neue berufliche Perspektiven entdecken und sich direkt mit potenziellen Arbeitgebern 
und Bildungsträgern austauschen. 
  
Die Gesundheitswirtschaft gehört in Berlin zu den größten Arbeitgebern. Die Entwicklungs- und 
Karrieremöglichkeiten sind deshalb gerade in Berlin vielfältig und interessant.  
Eine berufliche Tätigkeit im Gesundheitswesen bietet die Chance auf eine spannende und 
abwechslungsreiche Tätigkeit. Wir stehen allerdings auch vor großen Herausforderungen. Die 
Menschen werden immer älter, die Digitalisierung schreitet auch im Gesundheitswesen voran, die 
medizinischen Behandlungsmöglichkeiten werden kontinuierlich besser. Diese Herausforderungen 
müssen wir meistern und ich glaube, wir können sie meistern. Sie haben die Chance, diese 
Herausforderungen und Veränderungen aktiv mitzugestalten. Denn so vielfältig, wie die 
Herausforderungen, so vielfältig sind auch die Lösungsmöglichkeiten. 
  
Deshalb bin ich der Überzeugung, dass die Chancen auf eine abwechslungsreiche Tätigkeit nie größer 
waren als jetzt. 
  
Dr. Ina Czyborra 
Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit und Pflege“ 
 


